

## **ALCALDE DE OLLAGÜE PROYECTA IMPORTANTE PROGRAMA DE FORESTACIÓN EN LA LOCALIDAD.**



### **PROYECTO DE PLANTACIÓN DE QUEÑUA EN OLLAGÜE ABRE ESPERANZAS PARA PROGRAMA DE FORESTACIÓN EN LA LOCALIDAD.**

Alcalde de la comuna de Ollagüe, en la provincia El Loa, región de Antofagasta, ha asumido una importante y ambicioso proyecto de forestar esta localidad, pese a la ubicación geográfica, sobre 3. 800 metros de altitud, temperaturas extremas de 20 grados bajo cero en invierno, 30 grados en verano, nevadas, precipitaciones y tormentas eléctricas.

La autoridad comunal señaló que el primer paso ha sido la plantación de queñua, en donde ya existen antecedentes de una producción positiva en otras localidades, similares a Ollagüe.

El alcalde Jhean Ramírez Domínguez dijo: "Ya tenemos un pequeño parque, y con la aprobación de la comunidad, hemos solicitado a Bienes Nacionales un terreno y con el apoyo con la Corporación Nacional Forestal (CONAF), hemos comenzado la plantación de la especie queñua, en algunos sectores del Santuario de Cosca y otros en la misma localidad de Ollagüe. Queremos ratificar nuestro compromiso y confiamos con los proyectos y programas a nivel nacional del cambio climático, tengamos la opción de que este programa se concrete exitosamente".

Los habitantes de Ollagüe, especialmente los artesanos esperan que esta planta se adapte al territorio, ya que sería de gran beneficio para el desarrollo de diversos trabajos en artesanía con esta novedosa madera.